

## Radio Bielefeld und BGW vergeben zum zehnten Mal den Bielefeld-Preis

Gesucht werden



# BIELEFELDS BESTE

## Engagement das Bielefeld zusammenHELD

Bielefelder aller Altersklassen und Bevölkerungsgruppen, die sich in ganz unterschiedlicher Weise ehrenamtlich für unsere Stadtgesellschaft einbringen, sollen mit dem 10. Bielefeld-Preis ausgezeichnet werden. Die Auszeichnung, die im Jahr 2019 unter dem Motto „Bielefelds Beste – Engagement, das Bielefeld zusammenHELD“ steht, wird von Radio Bielefeld und der BGW Bielefelder Gesellschaft für Wohnen und Immobiliendienstleistungen ausgelobt und am 21. Mai im Theater am Alten Markt verliehen. „Das Ehrenamt ist ein unverzichtbares Puzzleteil für Bielefeld. Erst das Ehrenamt ihrer Bürgerinnen und Bürger macht unsere Stadt so lebens- und liebenswert“, betonten die Initiatoren Timo Fratz, Chefredakteur von Radio Bielefeld, und BGW-Geschäftsführerin Sabine Kubitzka am Montag (14. Januar).

Mit dem Bielefeld-Preis 2019 sollen Bielefelder ausgezeichnet werden, die ihre Freizeit nutzen, um anderen zu helfen, ihren Mitmenschen zur Seite zu stehen und Bielefeld mit ihrem Einsatz noch lebendiger machen. Das können Einzelpersonen oder Initiativen sein, die ihre Kraft, Ausdauer und Verlässlichkeit kontinuierlich einsetzen und damit das Zusammenleben in der Stadt nachhaltig fördern. „Ob in der Nachbarschaft oder in der Kirchengemeinde, ob im Verein oder im Privaten, in Stiftungen, Gruppen oder Organisationen: Das Ehrenamt in Bielefeld hat viele Formen, Namen und Gesichter, ohne die unsere Stadt wesentlich ärmer wäre“, so die Initiatoren.

Der Bielefeld-Preis ist mit insgesamt 12.000 Euro dotiert. Vorschläge und Eigenbewerbungen können ab sofort bis zum 22. Februar unter [www.bielefeld-preis.de](http://www.bielefeld-preis.de) eingereicht bzw. per Post an Radio Bielefeld, Stichwort: Bielefeld-Preis 2019, Niedernstraße 21-27, 33602 Bielefeld geschickt werden. Unter Leitung von Frau Prof. Dr. Silke Springenguth treffen Studenten der Fachhochschule des Mittelstands eine Vorauswahl; über die Gewinner entscheidet eine hochkarätig besetzte Jury. Über den Hörerpreis können die Hörerinnen und Hörer von Radio Bielefeld vom 6. bis zum 17. Mai auf [www.radiobielefeld.de](http://www.radiobielefeld.de) abstimmen.

Der Bielefeld-Preis wird seit 2010 einmal jährlich verliehen. Ausgezeichnet werden damit Projekte, Netzwerke und Initiativen aus Bielefeld, die sich durch ein zukunftsweisendes Engagement hervortun. Ziel es es, Engagement „aus Bielefeld für Bielefeld“ zu würdigen und die Initiativen durch das Preisgeld zu unterstützen. Den oft im Verborgenen ehrenamtlich Tätigen wird zudem mehr Öffentlichkeit zuteil.